



Pièces	3 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	2402655
Prix	182 000 €

Les Vans

Appartement à vendre (07140)

07140 les vans - a 2 pas de toutes commodités, au premier étage d'un immeuble historique, charmant t3 en copropriété rénové comprenant une suite parentale avec salle de bain et wc et une seconde suite parentale avec salle d'eau, un wc indépendant et un lumineux salon-séjour ouvert sur la cuisine. Cave de 11 m² pour du rangement. Le + de cet appartement : le patio privatif de 12m² qui invite à la quiétude et au repos. Bien rare sur le secteur ! A visiter sans tarder. Réf : 2402655 les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www. ...

07140 les vans-a stone's throw from all amenities, on the first floor of a historic building, charming renovated t3 condominium including a master suite with bathroom and toilet and a second master suite with shower room, separate toilet and a bright living room. Living room open to the kitchen. Cellar of 11 m² for storage. The plus of this apartment: the private patio of 12m² which invites you to peace and rest. Very rare in the sector! To visit without delay. Réf: 2402655 information on the risks to which this property is exposed is available on the [georisks website: www. Georisques. Gouv. ...](http://www. Georisques. Gouv. ...)

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

